

# まちのわざい

## 元栗橋駐在所に茅原正平巡査 部長が就任しました

3月25日、茨城県警察の定期異動により、元栗橋駐在所飯田常雄巡査部長が境警察署生活安全課に転勤になりました。かわって茅原巡査部長が就任しました。



茅原巡査部長は「駐在所勤務は初めてですが、地域住民の皆さんとの関係を密にして、信頼を得られるよう治安維持に努め、安全で安心な町にしていきたいと思います」と話してくれました。深く感謝申し上げます



五霞東小学校では通学班の編制と通学路点検を実施する中で、一一〇番の家に「一年間よろしくお願ひします」と挨拶をして廻りました。変質者による被害やや凶悪な犯罪が毎日のようにニュースで流れる昨今、地域の中で一一〇番の家は、大きな役割を果たしています。学校でも、下校時の安全については、何かあつたらすぐに一一〇番の家に駆け込むよう毎日指導しています。3月24名の児童が安心して登下校できるよう、地域の皆様がいつも見守って頂けますようお願い致します。

3月4日、日本消防会館「ニッショーホール」にて平成16年度消防庁長官定例表彰で五霞町消防団齊藤直春団長が表彰されました



3月4日、日本消防会館「ニッショーホール」にて平成16年度消防庁長官定例表彰式が開催されました。この表彰は、消防歴30年以上の消防団員が該当となる表彰で、齊藤団長におきましては入団以来消防団活動に精励され、災害現場での活動のみならず、昨年7月からの女性消防団員の採用や防火啓発活動等の積極的な実施、水出し訓練や水防工法訓練等を率先して行うなどの実績が認められ、今回表彰される運びとなつたのです。

## 一一〇番の家に「よろしくお願いします」のご挨拶

桜満開の4月7日、新学期がスタートしました。



## 町内の献血協力企業が表彰されました

4月19日、町長室において町内の献血協力企業に、日本赤十字社茨城県支部より感謝状が送られました。

当日は、企業の代表者が町長より感謝状の表彰を受けました。受賞企業は、

- ・松井製作所(株)
- ・東罐興業(株)
- ・江川紙パック(株)

永年、献血事業にご協力頂き大変ありがとうございました。これからも、ご協力をお願いいたします。